

RUMEURS

La saison des nocturnes a commencé mais pas à Chéron, dommage, cette année encore nous ne pourrions pas organiser de nocturnes à Saint-Maur. Après Rosny-s-Bois, nous nous sommes déplacés à Vincennes, excellent match de tous et en particulier de Semanaz auteur de 3 essais.

Le dimanche 4 à Chéron, nous avons reçu l'équipe anglaise de Old Wecchissians, après une excellente partie, notre réserve s'inclinait par 7-0. Par contre, la première l'emportait péniblement par 6-4, une fois de plus nous avons apprécié ce rugby britannique sans fioritures superflues, avec un engagement physique total, viril mais toujours correct. Quant aux mêlées ouvertes quelle bonne leçon pour nous ! Pour ce match, les anglais étaient renforcés par Richard et Pouliquen qui furent les meilleurs Saint-Mauriens ce jour-là.

Dommage pour Holyst qui dû quitter le terrain après un quart d'heure de jeu, s'étant éclaté une varice, nous lui souhaitons un prompt rétablissement.

Ph. Cuiry rentre des sports d'hiver tout noir et en pleine forme.

Le voyage à Porthcawl se prépare. Le 5 avril sera vite là ! Joueurs et supporters préparez vos foies ! Les maladifs, souffreteux, membres de la ligue antialcoolique ou végétariens seront laissés sur le quai d'embarquement.

Avec Lescure et Luc Juving, voilà d'excellents renforts, des garçons fort sympathiques et qui ont l'esprit club.

Encore une victoire pour nos Juniors B 1 en coupe Crabos, 19-3 à Arras. Bravo à tous, joueurs et entraîneurs Bertrand-Pepy.

Contre Maisons-Laffite, Kim a été incorporé en équipe fanion. Depuis quelques dimanches, il marche très fort.

En Tauziet, nous voilà avec 2 victoires et 2 défaites, plus beaucoup de chance pour se qualifier, mais espérons quand même.

Max JACQUIN.

RUMEURS DE VESTIAIRES

● Belle satisfaction pour le club cette saison où nous avons vu s'imposer en équipe fanion les joueurs formés à la V.G.A. : Mounissens, Remise, Charles, Berry, Filleaudeau, Barayre, etc...

C'est de la bonne graine, ça joue bien avec un esprit remarquable, il y en a encore beaucoup d'autres en Juniors tant mieux, ça promet une belle équipe d'ici peu avec les Klein, Assantcheeff, Blaise, Lucas, Dupré, Thion, Joineau, et j'en oublie.

● Sans nouvelle de Caillières, La-

marque, Colin, Medevielle, militaire à Berlin.

● Visite sympathique de Girard un dimanche soir au club, il a toujours la grosse santé, ainsi qu'une bonne descente.

● Notre ami Bodin (fracture du péroné à l'entraînement) se remet lentement; il jouera la saison prochaine, comme Philippe Asantcheeff, fils du président (fracture de la cheville en coupe Crabos, contre Suresnes).

● Notre vaillant capitaine, Gaston ne s'est pas encore remis de l'accouchement de Madame, ça fait plus d'un mois et il est toujours au repos !

Le coin de l'entraîneur...

A PROPOS DES MINIMES

C'est l'année creuse, bien que les résultats soient supérieurs aux espérances. Ça tourne rond en « 1 », mais les « 2 » manquent d'unité et s'accrochent (parfois). Je sais que la sélection est difficile en « 1 », mais c'est du Rugby à 15.

La saison prochaine s'annonce sous les meilleurs auspices.

Merci aux parents qui comprennent et soutiennent leurs champions. A propos, nous attendons toujours l'article pour les jeunes, mis sur pieds pour les « Rois » au siège adoptif V.G.A., chez moi, il y a plus de trois mois.

DONAT.

ÉCHOS DES MINIMES

Disions-nous le mois dernier, que le 10 février, enfin les vacances, sommes rentrés depuis, bien sûr, pour reprendre les activités préférées, heureusement qu'il y a celles-là.

Donc suite des événements : le 24 février, l'équipe 1 en UFOLEP à et contre Vitry, toujours de bonnes choses avec eux ; score en balance. Barayre, foulure au pied. Et l'équipe 2 imbattable en ce qui concerne les forfaits ce fût le tour de l'ACBB, en compensation, amicale avec nos voisins de Fontenay.

Au mois de Mars, le 3 : l'équipe 2 incomplète (c'est pas chouette les gars, vous plumardez le dimanche) et équipe incomplète : ensemble vide.

Le 10 : nous étions tous présents à Sucy, l'une (équipe) en dernier match UFOLEP contre Orly, quant à l'ambiance : Bof ! ; la seconde a suivie d'une amicale avec Villeneuve-le-Roi, ce fût meilleur.

Pour cette amicale, rentrée de Rigaux, l'épaule en bonne place ; rentrée également de Alla, piaffant sur la touche depuis octobre.

Toutes les qualifications furent ainsi terminées.

A suivre...

Plein feu sur Gérard MOUNISSENS

Intégré en début de saison en équipe fanion, Mouni, comme on l'appelle s'est très vite imposé au poste délicat d'arrière.

Et pourtant il devait succéder à l'irréprochable Latour qui a décidé d'arrêter le rugby de compétition, et bien Mouni a réussi ce tour de force de faire oublier Guy. Très adroit sur toutes les balles, très vif, rapide, il s'intercale en attaque ; toutes ses actions sont nettes et tranchantes, son crochet sème le désarroi dans les lignes adverses quel culot ! Ça fait vraiment plaisir de le voir jouer car c'est de la grande classe à l'état pur. On peut être fier d'avoir formé de pareils joueurs au Club, l'avenir de la section est bien assuré, car ils sont plus nombreux qu'on veut bien le croire à être de la trempe de Mouni.

Max JACQUIN.